

## Inauguran puntos de posada en la Cuarta Zona Naval

La Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas inauguró dos puntos de posada de helicópteros en el cuartel de la Cuarta Zona Naval de Iquique y una tercera ubicada en el Destacamento de Infantería de Marina N° 1 Lynch, en Punta Gruesa.

Con estas tres nuevas plataformas, Tarapacá ya cuenta con once puntos de posada de helicópteros (PPH) habilitados y se sitúa como la región más avanzada en la materialización

de este plan iniciado en 2023 y que tiene como meta la habilitación de un centenar de estas posiciones a nivel nacional hacia el término de este gobierno, la cual se encuentra completada en un 70%.

Las obras de conservación de estas tres plataformas requirieron una inversión de 574 millones de pesos por parte del MOP y fueron inauguradas por la directora nacional de Aeropuertos, Claudia Silva, la delegada presidencial regional, Ivonne Donoso,

el comandante de la Aviación Naval, contralmirante Ricardo Chiffelle, y el seremi de Obras Públicas, Juan Papic.

La delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, declaró que estos puntos de posada de helicópteros "nos permitirán mejorar nuestra gestión de riesgos y desastres en nuestra región y así también dar infraestructura habilitante para las fuerzas armadas. Este plan de puntos de posada nos permite mejorar la capacidad



PERMITIRÁN FORTALECER CONECTIVIDAD AÉREA EN LA REGIÓN ANTE EMERGENCIAS

de respuesta ante alguna emergencia en la región de Tarapacá".

Por su parte, el seremi MOP, Juan Papic, sostuvo

que "este nuevo punto de posada que estamos entregando se une a la red nacional de puntos de posada de helicópteros, que

por cierto va a fortalecer la infraestructura pública de emergencia en nuestra región y, por cierto, en nuestro país".